
Herr Krause als Mieter im vorgenannten Geviert und auch andere Mieter sprechen sich gegen 
eine Bebauung in diesem Bereich aus und sind für die Erhaltung der Grünflächen. 
 
Herr Krause stellt die Frage, wie der Ausschuss zu einer möglichen Bebauung steht. 
Die Frage wird bei TOP 7 mitbehandelt. 


